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Question orale du Groupe Ensemble Pour Lyon –UMP, Nouveau Centre et Apparentés sur la Cité de la 
gastronomie 

 

 

M. LE MAIRE : Je pense que M. Havard tient à soutenir son ami M. Broliquier auquel je ferai bien 
évidemment la même réponse. 

M. HAVARD Michel : Je sais que le sujet a déjà été évoqué au cours du Conseil. J’ai entendu ce que vous 
avez dit et répondu ainsi que votre souhait d’un large rassemblement à la fois des forces économiques, 
politiques, agricoles, commerciales de la Ville. Mais je dis « mieux vaut tard que jamais » finalement, car si on 
en juge par l’attitude que vous avez eue pour notre Collègue Marc Augoyard qui, lorsqu’il vous avait interrogé 
sur cette question là au Grand Lyon, je vois que vous avez parcouru du chemin sur ce projet et que vous avez 
rejoint ce que nous disons depuis le début. A savoir qu’il s’agit bien sûr d’un coût et d’un risque financier, nous 
ne le sous-estimons pas, mais c’est un intérêt stratégique pour la Ville de Lyon que d’essayer de tout faire pour 
remporter cette Cité de la gastronomie. Si en plus, elle rejoignait l’Hôtel Dieu, cela montrerait également que 
nous avons, sur ce sujet-là aussi eu raison quand nous disions qu’à l’intérieur de ce bâtiment il fallait qu’il y ait 
des activités d’intérêt général. 

Ma question est simple, puisque vous avez déjà évoqué le sujet. Quelles sont les étapes qui vont suivre et vous 
dire que si, bien sûr ce pilotage malheureux du départ mais sur lequel vous revenez finalement, devait conduire à 
ce qu’il y ait un rassemblement de toutes les forces économique, politique, agricole et commerciale de la Ville, 
nous répondrions, car c’est l’intérêt général et que c’est notre position depuis le début, présents. Je vous 
remercie. 

M. LE MAIRE : Je veux simplement vous donner un conseil pour des temps lointains si un jour vous deviez 
avoir quelques responsabilités : c’est que lorsque l’on mène un certain nombre de grandes problématiques d’une 
ville, il vaut mieux au départ faire en sorte d’avoir des dossiers totalement finalisés, car après on peut aller de 
l’avant. Encore faut-il partir sur des bases sûres. C’est en tout cas comme cela que la politique de la Ville est 
menée dans tous les dossiers. 

L’ordre du jour étant épuisé, je lève la séance. 
(La séance est levée à 18 h 10.) 


